

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 4. Februar 1963)

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Schwyz: an die Kosten der Erstellung eines Waldweges «Mettlen», in der Gemeinde Gersau,
 2. St. Gallen: an die Kosten der Erstellung eines Waldweges «Hohe Wand», in der Gemeinde Oberegg (Appenzell I.-Rh.), und an die Lawinenverbäuung und Aufforstung «Mattstock», in der Gemeinde Amden,
 3. Graubünden: an die Kosten der Erstellung von Waldwegen «Pendla», in der Gemeinde Grüşch, und «Hinterm Horn», in der Gemeinde Obersaxen,
 4. Waadt: an die Kosten der Erstellung eines Waldweges «Adroits de Rossinière», in der Gemeinde Rossinière,
 5. Wallis: an die Kosten der Erstellung eines Waldweges «Plex», in der Gemeinde Collonges.
-

(Vom 5. Februar 1963)

Herr Hans Wilhelm Gasser, zurzeit Schweizerischer Generalkonsul in New York, wurde zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter der Schweizerischen Eidgenossenschaft in Kanada ernannt.

Seine Exzellenz Herr Akira Ohye hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Japan bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Ernst Aebi, Brugg, als Mitglied des Verwaltungsrates des Ausgleichsfonds der Alters- und Hinterlassenenversicherung Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer sind gewählt worden: die Herren Dr. Willi Neukomm, Vizedirektor des Schweizerischen Bauernverbandes, Brugg, als Mitglied, und Joseph Studer, gewesener Chef der Zentralen Ausgleichsstelle, Genf, als Ersatzmann.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Marcel Gard, Staatsrat, Siders, als Mitglied der Eidgenössischen Kommission für die Alters-, Hinter-

lassen- und Invalidenversicherung Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer ist als neues Mitglied gewählt worden: Herr Dr. Plinio Cioccarei, Staatsrat, Bellinzona.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt der Herren Franco Zorzi, Staatsrat, Vorsteher des Baudepartements des Kantons Tessin, in Bellinzona; Dr. Max Strauss, Generalsekretär der Schweizerischen Bundesbahnen in Bern; Dr. Werner Röthlisberger, Chef der Sicherheits- und Kriminalpolizei der Stadt Bern und Dr. Alfred Raaflaub, gewesener Generalsekretär des Schweizerischen Strassenverkehrsverbandes, in Bern, als Mitglieder der Eidgenössischen Strassenverkehrskommission, Kenntnis genommen.

Für die vorstehend erwähnten, zurückgetretenen Mitglieder hat der Bundesrat für die laufende Amtsdauer, d.h. bis 31. Dezember 1964, in die genannte Kommission gewählt die Herren:

- Argante Righetti, Advokat, Staatsanwalt des Sopraceneri, in Bellinzona;
 Dr. Josef Britt, Generalsekretär-Stellvertreter der Schweizerischen Bundesbahnen, in Bern;
 Dr. Rolf Bertschi, Polizeiinspektor der Stadt Zürich, in Zürich;
 Dr. Jean-Pierre Marquart, neuer Generalsekretär des Schweizerischen Strassenverkehrsverbandes, in Bern.
-

Folgenden Kantonen wurden Bundesbeiträge bewilligt:

1. Unterwalden: nid dem Wald: an die Kosten der Erstellung einer Güterstrasse Rengg, in der Gemeinde Hergiswil,
 2. Waadt: an die Kosten der Rebgüterzusammenlegung in der Gemeinde Mont s/Rolle.
-

(Vom 8. Februar 1963)

Beim Dienst für Technik und Betrieb des Amtes für Verkehr wurden zu Sektionschefs Ia befördert: die Herren Jean Gerber, dipl. Bauingenieur, von Langnau, im Emmental, Chef der Sektion Bau und feste Anlagen, und Fritz Winkler, dipl. Maschineningenieur, von Winterthur, Chef der Sektion Seilbahnen, beide bisher Sektionschef I.

Herr Egon Würsten, Fürsprecher, von Saanen, bisher Adjunkt II, wurde zum Adjunkten I bei der Unterabteilung für Arbeitskraft und Auswanderung des Bundesamtes für Industrie, Gewerbe und Arbeit befördert.

Herr Felix Weber, von Wetzikon, bisher Adjunkt I, wurde zum Sektionschef I bei der Baumaterial- und Werkstätteabteilung, Sektion Werkstätte und Transporte, der Generaldirektion PTT gewählt.

Dem Kanton Tessin wurde an die Kosten der Aufforstung «Risanamento pedemontano di Osogna, zona sud», in der Gemeinde Osogna, ein Bundesbeitrag bewilligt.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Prof. Dr. Alfred Gutersohn, Bern, als Mitglied der Expertenkommission für den Zolltarif und für die Einfuhrbeschränkungen Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer ist als neues Mitglied gewählt worden: Herr Dr. Otto Fischer, geschäftsleitender Sekretär des Schweizerischen Gewerbeverbandes, Bern.

6706

Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 30. Januar bis 5. Februar 1963

Jugoslawien. Herr Cedomil Cvrlje, Minister-Botschaftsrat, gehört dieser Mission nicht mehr an und hat die Schweiz verlassen.

Peru. S.Exz. Herr Julio Fernandez Davila ist nach Peru zurückberufen worden.

Herr José Gurman Herrera, Zweiter Botschaftssekretär, hat seinen Posten angetreten und amtiert als interimistischer Geschäftsträger.

Sowjetunion. Herr Nikolai A. Petrov, Attaché, gehört dieser Mission nicht mehr an und hat die Schweiz verlassen.

Venezuela. Herr Francisco Flamerich, Dritter Botschaftssekretär, gehört dieser Mission nicht mehr an und hat die Schweiz verlassen.

6706

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1963
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	06
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	14.02.1963
Date	
Data	
Seite	192-194
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 999

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.